



Protokollauszug

aus der
41. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport
vom 20.02.2024

öffentlich

Top 2 Grußwort der gastgebenden Schule mit anschließendem Austausch

Herr Simon Friedrich-Raabe, Schulleiter des Schulzentrums am Stern (29), begrüßt die Ausschussmitglieder, bedankt sich für das Interesse an der Führung und berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 1):

Herr Rosner, Schulelternsprecher des Schulzentrums am Stern (29), bedankt sich für die Ermöglichung des Schulzentrums. Die Nachfrage bei reformpädagogischen Schulen sei sehr stark und man sollte dies bei der weiteren Schulentwicklungsplanung berücksichtigen.